

Referenzobjekt Einfamilienhaus Schwegenheim Wärmedämmverbundsystem mit Dämmstoffen aus Neopor®

- Energetische Sanierung eines EFH aus dem Baujahr 1965 (Altbauteil 1965, Anbaute 1977 und 1990)
- Gebäudenutzungsfläche: 180 m²
- Komplettsanierung: Geschossdeckendämmung, Kellerdeckendämmung, Fassadendämmung.
- Ergänzungsmaßnahmen: Dreifachverglasung, neues Dach für Anbau, neue Holz-Zentralheizung
- Dauer der Dämmmaßnahme: 3 Monate, teilweise in Eigenleistung; Gesamtsanierung: 3 Jahre
- Energiebedarf vor der Dämmung: ca. 12 Raummeter Holz, nach der Dämmung: ca. 8 Raummeter Holz
- Dirk Pramschiefer, Eigentümer:

„Das Wohnklima ist deutlich besser, die Wände sind im Winter wärmer. Im Sommer kommt die Hitze nicht so leicht ins Haus, und die Wohnqualität insgesamt hat sich gebessert. Wir würden auf jeden Fall noch einmal dämmen!“

